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様式３ 

町民の皆さんから寄せられたご意見及び境町の考え方 

 
平成３０年２月１日から２月１４日までの１４日間，町民の皆さんから｢境町高齢

者福祉計画・第７期介護保険事業計画｣に対する意見を募集しました。 

この期間，町民の皆さんから寄せられたご意見及びご意見に対する当町の考え方は

次のとおりです。 

 
◎境町高齢者福祉計画・第７期介護保険事業計画（素案）について 

意見等の趣旨 意見に対する町の考え方 修正内容 
介護保険事業計画

において、第 1 節、第

2 節、第 6 節のところ

は推計の見込みが確

定するのに時間がか

かるものでしょうか。 
高齢者人口や要介

護認定者数の推計は

出ているため、27 年

度・28 年度分などか

ら、今後の推計はもっ

と早くできるのでは

ないでしょうか。 
第 6 期のパブコメ

募集の時期も 27 年 2
月上旬でしたが、今回

との違いは何でしょ

うか。 
 

 平成 29 年度実績の推計について、より正確

さを求めるため、直近分の実績が必要であり、

保険料の確定にも関わることから、どうしても

時間を要します。また、高齢者人口や要介護認

定者数の推計については、ご指摘のとおりです

が計画として一体的に考えていますので、ご理

解願います。 
 パブコメ募集時期については、前回第 6 期と

同じ 2 月上旬で 14 日間で実施いたしました。 

日数について、土日の関係で前回より期間が 3
日間多くなっている他、違いはありません。 
 
 
 
 
 

 
 
 

介護支援専門員調

査・サービス提供事業

調査の結果はかなり

参考になりました。介

護支援専門員の連絡

会はあるのでしょう

か。また、事業者の運

営会議が行われてい

るところはあります

か。 
 

 実態調査については、回答率も高くサービス

提供事業所、介護支援専門員の方々より率直な

ご意見等をいただき、町としても大変ありがた

く思っております。 
介護支援専門員の連絡会については、地域包

括支援センターの主催で年に１回程度不定期

に、事業者の運営会議については地域密着型通

所介護事業所が年間２回、グループホーム事業

所が年間 6 回開催しております。 

 

いきいきクラブ（老

人クラブ）がどんな活

動内容をやっている

５６行政区のうち、３７行政区で活動をされ

ています。（全体の 66％）クラブ名称をいきい

きクラブに変更する単位クラブも増えており
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ところなのか、広報境

お知らせ版、町社協だ

よりなどをみていれ

ば載っていた気もし

ますが、よくわからな

い人はわからないと

思います。 
今の現状として、町

ホームページではあ

まり載っていない気

がして、分かりにくい

と思います。パンフレ

ットはどこに置いて

ありますか。 
老人クラブは各地

区にあるのでしょう

か。３７団体はどこ

で、どのように活動し

ているのか、もっと詳

細があれば分かりや

すいと思いました。 
また、自治会に入っ

ていない場合は入れ

ないでしょうか。 
会員数は延べ人数

でしょうか。個人とし

て、重複している場合

もありますか。  

ます。 
活動内容については、いきいきクラブで年 1

回（3 月）発行している広報誌や町の広報、お

知らせ版等に掲載されております。主な事業

は、健康増進活動、奉仕作業、伝承事業や学校

訪問（雑巾寄贈）等の友愛教養活動などですが、

詳細については事務局である境町社会福祉協

議会にお問合せ下さい。 
ホームページについては、現在、社会福祉協

議会でも特に活動等の掲載はしていないとの

ことです。また、パンフレットについては、特

に作成していませんが、広報誌については全戸

配布により行事等について情報発信をしてい

るとのことです。 
自治会に入っていない方でも加入すること

はできますし、各クラブでは会員の加入を促進

しており、現在増加傾向です。 
会員数は、延べ人数でなく実人数で個人とし

て重複しての加入はありません。 

養護老人ホームの

入所者数が年々減っ

ているのは、何か理由

があるのでしょうか。 
定員数が 110 人に

対し、利根老人ホーム

の全体の入所数も減

っていますが、何か空

いた分の活用はされ

ているのでしょうか。 
事務組合のＨＰを

見ると、多少わかりま

すが、どうでしょう

か。 

養護老人ホームの入所者数の減少の要因と

して、類似施設が増えたことや国の制度改革に

よるものと思われます。 
町では今年度、入所 1 名、退所（特養入所）

1 名、死亡 1 名で、計 2 名の減となっており、

空き部屋については、ショートステイの受入で

利用しております。 
詳細については、ホームページか直接お問い

合わせいただければと思います。 

 

 


